

Die Tradition der Spielzeugkunst lebt! Die Kulturhauptstadt Europas Chemnitz 2025 und Seiffen, das Herz der erzgebirgischen Holzspielzeugherstellung, laden dich zu einem einzigartigen Event ein:

europäisches spielzeugmacherfestival 2025

29. – 31. August 2025 im ehemaligen Erlebnisbad Seiffen, Sachsen

Wir suchen Spielzeugmacher aus ganz Europa, die ihre Handwerkskunst präsentieren und mit anderen Kunsthandwerkern und Gästen in den Dialog treten möchten. Besonders willkommen sind Holzspielzeugmacher, deren Werke die Vielfalt und Tradition dieses besonderen Handwerks widerspiegeln.

was dich erwartet!

- Eine Bühne und ein Marktplatz für deine Kunst: Präsentiere deine Produkte und Fertigkeiten einem internationalen Publikum.
- Workshops & Demonstrationen: Biete Einblicke in deine Arbeit und begeistere Besucher.
- Austausch und Vernetzung: Knüpfe Kontakte zu anderen Spielzeugmacher:innen, Künstler:innen und Expert:innen.
- Ein buntes Rahmenprogramm: Musikalische und kulturelle Highlights für die ganze Familie.
- Eine einzigartige Location - nach vielen Jahren wecken wir das Erlebnisbad aus dem Dornröschenschlaf.

wer kann daran teilnehmen?

- Professionelle Spielzeugmacher, Handwerksbetriebe und Kunsthandwerker
- Schwerpunkt: Holzspielzeug und verwandte Handwerke
- Innovatoren, die traditionelle Techniken mit modernen Ansätzen verbinden

bewerbung

Wir freuen uns auf deine Bewerbung bis **07. März 2025** an denkstatt.erzgebirge@seiffen.de.
Deine Bewerbung sollte enthalten:

1. Kurze Vorstellung deiner Person/deines Betriebs
2. Fotos und Kurzbeschreibungen deiner Produkte
3. Angaben zu möglichen Workshops oder Vorführungen, die du anbieten möchtest

Sei Teil dieses einmaligen Festivals und lass uns gemeinsam die Spielzeugtradition feiern!

wir sind gespannt auf deine kreativität!

The tradition of toy craftsmanship lives on! The European Capital of Culture Chemnitz 2025 and Seiffen, the heart of Erzgebirge wooden toy manufacturing, invite you to a unique event:

EUROPEAN TOY MAKER FESTIVAL 2025

August 29 – 31, 2025 at the former swimming pool in Seiffen, Saxony

We are looking for toymakers from all over Europe to showcase their craftsmanship and engage in dialogue with other artisans and guests. Wooden toy makers whose works reflect the diversity and tradition of this special craft are especially welcome.

WHAT TO EXPECT?

- A stage and a marketplace for your art: Showcase your products and skills to an international audience.
- Workshops & Demonstrations: Provide insights into your work and inspire visitors.
- Exchange and Networking: Connect with other toymakers, artists, and experts.
- A colorful supporting program: Musical and cultural highlights for the whole family.
- A unique location – after many years, we are bringing the swimming pool back to life.

WHO CAN PARTICIPATE?

- Professional toymakers, craft businesses, and artisans
- Focus: Wooden toys and related crafts
- Innovators combining traditional techniques with modern approaches

APPLICATION

We look forward to your application by **March 7, 2025**, at: denkstatt. erzgebirge@seiffen.de
Your application should include:

1. A brief introduction of yourself/your business
2. Photos and short descriptions of your products
3. Information on possible workshops or demonstrations you would like to offer

Be part of this unique festival and let us celebrate the toy tradition together!

WE LOOK FORWARD TO YOUR CREATIVITY!